



Luisja Sánchez

Periodista jurídico



Sánchez defenderá en el Parlamento Europeo la validez de la amnistía

La futura ley de amnistía vuelve a retomar protagonismo esta semana. Mañana, el Pleno del Congreso votará la toma en consideración de esta proposición de ley, presentada por el PSOE, en la que faltan las enmiendas de otros grupos. Un día después, el presidente del Gobierno, **Pedro Sánchez**, viajará a Bruselas para hacer balance en el Parlamento Europeo de la presidencia española de la UE. Y las preguntas sobre la amnistía volverán.

Curro Nicolau, abogado experto en Derecho regulatorio, reconvertido en empresario, ha recurrido la amnistía ante el TJUE. (Imagen: E&J)

En este contexto, cabe señalar el [dictamen jurídico](#) realizado por el abogado **Curro Nicolau**, primer jurista que interpuso un recurso por inacción de la Comisión Europea ante el Tribunal de Justicia de la Unión Europea (TJUE) y que fue entrevistado por *Economist & Jurist*, donde profundiza en las lagunas de dicha proposición de ley que ha servido para que Sánchez fuera investido de nuevo como presidente del Gobierno. **Este dictamen será enviado a la Comisión en los próximos días.**

En él se definen las **contradicciones de la ley de amnistía que la hac ...**

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |